Tiro olímpico



Martin Castro, entre Luis García y José Álvarez, I CLUB PRINCIPI

El Club Principado, subcampeón de España

Martín Castro, Luis García y José Alvarez logran plata para los ovetenses

Oviedo
El equipo senior del Club
Principado de Tiro olímpico integrado por Martín Castro, Luis Enrique García y José Antonio Álvarez se ha proclamado subcampeón de España en la moda-lidad de Pistola Libre durante la celebración del Campeonato de España de Armas olímpicas en Las Gabias (Granada), al alcan-zar una puntuación de 1.562 puntos. El equipo ovetense sólo fue superado por el elub zamo-

El éxito del equipo ovetense no quedó ahí, ya que sus inte-grantes también lograron hacerse con la medalla de bronce representando a la federación asturiana en la modalidad de equi-

pos de federación.

A nivel individual el mejor clasificado fue Martín Castro, que con 538 puntos entró en la final y consiguió diploma al lo-

grar la sexta posición.

Por otro lado, en la modali-dad de Pistola deportiva el equipo de la federación asturiana integrado por las tiradoras del Club Principado Lucía Pérez y María Sita Morán junto con Rebeca Menéndez subieron al pódium consiguiendo una nueva medalla de bronce. Individualmente la asturiana mejor clasificada fue la propia Lucía Pérez que logró un nuevo diploma al alcanzar el cuarto puesto

Piragüismo achima a atlanv

Bouzán y Fiuza, medalla de bronce en el Europeo

La pareja asturiana queda a sólo cuatro segundos de los vencedores, Merchán y Alonso

Oviedo, J. M. CARBAJAL Walter Bouzán y Álvaro Fernández Fiuza lograron ayer en Bohini (Eslovenia) la medalla de bronce en K-2 en el Campeonato de Europa de maratón, luchando hasta los últimos metros de la prueba por la dorada presea. Después de un gran regatón, única-mente cuatro segundos separaron a los subcampeones del Mundo de la presea de oro, la cual iría a de la presea de 500, la cula fina a parar a manos de sus compañeros de la selección nacional española lván Alonso y Emilio Merchán, quienes de esa forma revalidaron su título continental. A un segundo de los ya tricampeones de Europa cruzarían las boyas de meta la tripulación magiar compuesta por Solti y Boros. Los también asturianos Diego Martínez y Jonathan García fueron quintos en k-2 junior.

El pixueto David Fernández y los candasinos Mario Castro David García pusieron ayer colo-fón al Campeonato de Europa de barco Dragón Boat, en Italia, con otra dos nuevas medallas, ambas en la distancia de los 2.000 metros: una de plata, en el Europeo por equipos nacionales, por de-trás de Rusia y por delante de Hungría, tripulaciones éstas con integrantes de pista olímpica; y otra de oro, ésta paleando con sus compañeros de la AD Pinatarense, de Murcia. Con anterioridad habían logrado un oro, una plata un bronce.

Por otro lado, Los Cuervos-Linpac brillaron éste fin de semana en aguas guipuzcoanas. Ayer, en el Descenso del Bidasoa,



Bouzán y Fiuza, a la derecha, durante la entrega de las medallas.



Por la izquierda, David García, David Fernández y Mario Castro.

los hermanos Guillermo y Daniel Perez vencieron en K-2; en tanto sus compañeros Alberto Sánchez y José Menéndez quedaron terceros. En K-1 ganó Luis Amado Pérez (SCD Ribadesella), por delante de José María Pariente Nogueras (Los Cuervos) y de Borja Estomba (Oviedo Kayak), y en el Ascenso-Descenso del Urola, el sábado, los hermanos Pérez también se hicieron con el triunfo; terceros, en K-2, serían Alberto Sánchez y José Menéndez. En K-1 se impuso Borja Estomba (Oviedo Kayak), seguido de José María Pariente Nogueras (Los

